



Villa - Chalet en venta en Benissa, Benissa

2.995.000 €

Referencia: R5169889 Dormitorios: 8 Baños: 7 Terreno: 11.448m² Construido: 470m²





Marina Alta, Benissa

Impresionante villa con piscina privada y jardín de ensueño, situada en una zona tranquila de la localidad de Benissa (Costa Blanca). **INTERIOR:** La vivienda principal está formada por planta baja, planta principal y primera planta, con un total de seis dormitorios. En la misma parcela, a unos 100 metros de la vivienda principal, se encuentra una vivienda con un dormitorio. En total siete dormitorios entre las dos viviendas, y 470 m² de superficie interior. Vivienda principal, planta baja: (Acceso por un escalón) Amplia cocina totalmente equipada con fuegos a gas y acceso al salón-comedor con sofás confortables, tv tdt/sat. un amplio dormitorio con cama de matrimonio. un cuarto de baño con bañera, wc y lavabo. un amplio dormitorio con dos camas individuales, un cuarto de baño con plato ducha, wc y lavabo, un cuarto con lavadora. Planta principal: (Acceso por tres escalones) Salón-comedor con tv tdt/sat y salida a porche cubierto con vistas a la piscina. Amplia cocina totalmente equipada con fuegos a gas, un amplio dormitorio con dos camas individuales. un amplio dormitorio con cama de matrimonio, un split de aire acondicionado, y cuarto de baño en suite con bañera, wc y lavabo, un amplio dormitorio con dos camas individuales un cuarto de baño con bañera, wc y lavabo. 1^a planta: (Acceso por escaleras exteriores veinte escalones). Esta planta es un tipo apartamento de 40 m² aprox. En la entrada de este apartamento encontraremos una habitación dotada de pequeña cocina, una litera con dos camas individuales y un split de aire acondicionado. A través de esta habitación se accede al dormitorio principal con una cama de matrimonio, ventilador de techo y cuarto de baño con plato ducha, wc y lavabo en suite. Vivienda independiente: Esta vivienda se encuentra en la misma parcela, situada a 100 m aprox. de la vivienda principal, rodeada de césped y palmeras, posee un salón-comedor con tv tdt, cocina independiente totalmente equipada. un amplio dormitorio con cama de matrimonio. un cuarto de baño con plato de ducha, wc y lavabo. un cuarto con lavadora. **EXTERIOR :** Enorme parcela de 5500 m², cerrada en su mayoría, con una extensa zona de césped de 800 m² aprox. donde podrá descansar a la sombra de las palmeras. (mas otros 6.000 m²) Tiene una amplia piscina, con una valla para la protección de los más pequeños y con zona de césped. Amplia barbacoa de obra cubierta totalmente equipada, ideal para realizar sus comidas al aire libre. Piscina vallada para la seguridad de los más pequeños, de forma rectangular, y con dimensiones 12 x 6 m con escalera romana, ducha exterior. Acogedora zona de barbacoa de obra cubierta, con una encimera con fuegos a gas, un salón-comedor dotado de una zona con un cuarto de baño, con plato ducha, wc y lavabo. Amplia zona de parking para 6-7 vehículos. **UBICACIÓN:** A 1 km al supermercado más próximo. 5 km de Benissa pueblo. 8 km de la playa de levante y paseo marítimo de Calpe. 9 km al centro de Calpe. Desde aquí se puede acceder en menos de 5 minutos de camino a la pequeña 'Cala de La Fustera'. Llámenos para una visita o más información. Trabajamos para que encuentre la casa de sus sueños. Le enseñaremos esta propiedad si le interesa, o buscaremos para usted hasta encontrar lo que busca. ¡Después, nos encargaremos de todo el papeleo necesario hasta la entrega de las llaves!